

## <部活動・クラブ活動>

校長 佐藤 幹彦

入学式・始業式から約1か月。各学級の組織づくりも完了して、5月9日（月）に、今年度最初の生徒総会を行いました。オンラインでの開催でしたが、これから本格的に生徒会活動・委員会活動が始まって、生徒自身が主体的に自分たちのよりよい生活づくりを目指して頑張ってくれることを期待しています。ゴールデンウィークも終わって、これから第2のスタートです。



4月からゴールデンウィークにかけて、吹奏楽部のスプリングコンサートや、部活動によって市大会や地区大会、県大会が行われました。以前、全校放送で生徒たちに、部活動の大会で勝ち進んだ場合や、個人で習っていることで優秀な成績を収めた場合は、ぜひ校長まで報告に来てくださいとお願いしていたこともあって、野球部や女子バスケットボール部の生徒が、市大会での優勝旗や優勝カップ等、をもって報告に来てくれました。また、女子ハンドボール部は県大会で3位と、大変優秀な成績を収めてくれました。



部活動以外にも、個人的に習っているピアノやバトントワリング、ボーリング等で、これまでに東海や全国レベルの大会等で優秀な成績を収めた生徒も何人か報告に来てくれました。学校外の活動で素晴らしい成績を収めている生徒の姿に感心するとともに、今後も自信をもって校長室まで報告に来てほしいと話をしました。

5月6日には、「部活動・クラブ活動運営委員会」を開催し、各部の保護者会長様をはじめ、現在ご協力いただいている20名以上の社会人コーチ（部活動指導員）の方々にもご参加いただき、今年度の蘇原中学校の部活動・クラブ活動の運営方針等についてご理解ご協力をお願いしました。

生徒たちには、今、部活動・クラブ活動ができることを当たり前と思わずに、コロナ禍の中でもできる限りのことに精一杯取り組むこと、そして少しでも多くの経験と思い出を積み重ねてほしいと願っています。